

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Uji Toksisitas Akut Ekstrak Air Ubi Jalar (*Ipomoea batatas L.*) Ungu terhadap Gambaran Steatosis pada Tikus“. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi prasyarat untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih khususnya kepada Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF. selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, kepada Yuktiana Kharisma, dr., M.Kes. selaku pembimbing pertama dan Nurul Romadhona, dr., MMRS. selaku pembimbing kedua, serta Dr. H. Sadeli Masria, dr., DMM., MS., Sp.MK. dan Wida Purbaningsih, dr., M.Kes. selaku pembahas 1 dan 2 yang telah banyak meluangkan waktu di sela kesibukannya untuk memberikan perbaikan dan masukan guna membantu menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.

Penulis menyadari bahwa tanpa dukungan dan bantuan dari berbagai macam pihak, skripsi ini tidak akan terwujud. Karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Segenap pimpinan staf pengajar dan karyawan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan yang berharga dan tidak ternilai untuk menjadi bekal di masa yang akan datang.

2. Dosen wali penulis Yani Triyani, dr., Sp.PK., M.Kes. yang selalu memberikan dukungan dan saran.
3. Harta terindah, kedua orang tua pelulis, H. Saeful Hikmat, SE, MM, MBA. dan Hj. Nining Hadnengsih yang telah memberikan dukungan, semangat, dan do'a kepada penulis dari awal penyusunan usulan penelitian hingga selesainya skripsi sehingga proses penyusunan skripsi dapat berjalan dengan lancar.
4. Kakak tercinta penulis, Novi Fatni Muhafitdzah, dr., Sp.N. , Agniya Ali Fahmi Hikmat, dr. dan Gemala Hikmatussalam yang terus menjadi acuan hidup agar dapat menjadi manusia yang dapat memberi teladan baik bagi semua orang.
5. Sahabat tercinta yaitu, Anna Dewi, Intan Permatasari, Nur Fajriah Haqq, Rafaella Anastasia, Suci Tresna Novianti, Syifaprillia, Vanya Komara Putri, Gynne Geochemistryani Sudaryat, Habibah, Hasna Zaidah, Indhira Nur Rahmawan, Rismawati Dewi, Neng Lia Mutiara, Anggi Yulianti, Arienda Cahyani Akili, Febriyanti, dan Anastya Seftrilia Ningrum yang selalu menemani dalam setiap kondisi dan telah memberikan pelajaran yang berharga. Serta teman-teman *Trochanter* 2016 yang sudah melewati suka duka bersama dari awal hingga saat ini.
6. Bu Fitri, bu Feni, pak Edi, pak Yana, dan pak Robi yang sudah membantu penulis dalam melakukan kegiatan penelitian
7. Orang-orang yang telah berjasa yang tidak mampu penulis tuliskan satu persatu. Terimakasih.

Penulis juga menyampaikan permohonan maaf kepada semua pihak apabila penulis banyak melakukan sesuatu hal yang tidak berkenan. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan. Penulis dengan terbuka menerima segala kritik dan saran dari berbagai pihak agar dapat membangun penulisan selanjutnya yang lebih baik.

Semoga segala amal kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis mendapatkan balasan pahala yang berlimpah dari Allah SWT. Dengan harapan yang tinggi dari penulis, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Bandung, 20 Januari 2020

Penulis,
Gemila Hikmatussalam